
 

宇治市教育委員会定例会会議録 
 

日 時  令和２年７月２１日（火） 午後６時００分 開議 

 

場 所  宇治市役所 ６０２会議室 

 

会 議 日 程 

 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

日程第２  会期について 

日程第３  報告 

日程第４  報告第１０号  専決事項の報告について 

 

会議に付した事項 会議日程に同じ 

 

出席者 

  教 育 長  岸 本 文 子 

（教育委員） 

教育長職務代理者  加 賀 爪  毅 

委      員  金 丸 公 一 

委      員  中 筋 斉 子 

委      員  小 山 栄 子  

（出席職員職氏名） 

  部 長  伊 賀 和 彦    副 部 長  上 道 貴 志 

  教育支援センター長  林 口 泰 之    教 育 総 務 課 長  栗 田 益 典  

  生 涯 学 習 課 長  齊 藤 政 也    学 校 教 育 課 長  平 

  生涯学習課副課長  宮 本 義 典 

   

（書記職員職氏名） 

教育総務課企画庶務係長  加 藤 冬 子    教 育 総 務 課 主 任  前 田 圭 祐 

 

 

 

開       会  （午後６時００分） 

 

○開会宣言 教育長が７月教育委員会定例会議の開会を宣言する。 

 



 

○日程第１ 会議録署名委員の指名について 

教育長から宇治市教育委員会会議規則第１３条第３項の規定により、小山

委員を指名する。 

 

○日程第２ 会期について 

教育長から１日限りとする旨の提案があり、全会一致で決定する。 

 

○日程第３ 報告 

（１）文教福祉常任委員会について（令和２年６月２５日） 

（２）文教福祉常任委員会について（令和２年６月２６日） 

（３）今後の成人式について 

（４）「要望書」等について 

（５）宇治市教育委員会後援事業について 

（６）新型コロナウイルス感染症にかかる臨時休業等について 

 

以上６件を報告する。 

 

 

[説 明] 

 

（１）文教福祉常任委員会について（令和２年６月２５日） 

 ①新型コロナウイルス感染症にかかる対応について 

  国の第二次補正予算に関連し、各学校への感染拡大防止用備品の購入について報告し 

た。主な質問として、幼稚園はどうか。学校現場として足りていない物はあるのか。と 

いったものがあった。 

 

②令和３年度宇治市立笠取小学校特認入学希望者の募集について 

 主な質問として、今まで募集人数を超えた応募があったのか。今後、笠取小学校の児

童数は減っていくのか。といったものがあった。 

 

③大久保青少年センターの移転について 

  主な質問として、旧大久保幼稚園の改修の状況はどうかといったものがあった。 

  

（２）文教福祉常任委員会について（令和２年６月２６日） 

①財産取得するについて 

 内容については、ＧＩＧＡスクール構想による小中学校のタブレット端末一式の購入 

についてである。 

主な質問として、タブレット端末の活用方法について。オンライン授業について。保管 



 

場所やメンテナンスについて。予算額と購入額の差額をどうするのか。iPadに決めた理 

由について。教職員のスキルについて。家庭での通信環境はどうなっているのか。とい 

ったものがあった。 

 

（３）今後の成人式について 

 令和３年成人式について、開催日は令和３年１月１１日で宇治市文化センター大ホー 

ルで実施する。新成人は１,９３５人で、参加見込は１,２００人程度、その内大ホール 

での式典参加者は１,０５０人を見込んでいる。 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、手指消毒やマスク着用、換気等の基 

本的な対策を実施する。参加人数を制限するため、収容定員の２分の１以下の６５４人 

以下にし、参加者名簿を作成する。また、開催回数を２回に増やし、式典時間を３０分 

に縮小する。今後のスケジュールについて、本日中に市のＨＰに掲載し、８月中・下旬 

に新成人にお知らせを送付する。１０月１日に市政だよりに掲載予定である。 

  次に令和４年度以降の成人式について、成年年齢を２０歳から１８歳に引き下げる改 

正民法が令和４年４月１日に施行されるが、成人式の開催時期や在り方等に関しては法 

律上の定めはなく、各地方自治体の判断で実施されることとなる。本市においては、２ 

０歳の方に改めて自律した成人としての自覚を促し励ますとともに、教育振興基本計画 

で目指す人間像「ふるさと宇治」「あすの宇治」をつくる人としての意識を育てること 

を目的とし、成年年齢引き下げ後も、これまで通り２０歳を対象として「（仮称）宇治 

市二十歳のつどい」を成人の日に開催する。今後のスケジュールについて、本日中に宇 

治市のＨＰに掲載し、１０月１日の市政だよりに掲載する。 

 

［質 疑］ 

［委 員］ 受付に参加者が密集することが想定されるが、受付時間をずらす等の対

策は想定されているのか。 

 ［事務局］ 詳しくは今後検討する予定だが、時間をずらすことについては、着付け

の時間の確保等に影響するため考えていない。 

受付の密については、受付場所の増設を考えている。 

［委 員］ 例年センター入口やロビーにたくさんの方がおられる状況があるので、

どのようにすれば密がさけられるか検討する必要がある。 

［委 員］ 発熱のチェックをするのか。 

 ［事務局］ 原則としては、本人に検温いただくが、教育委員会でも発熱チェックを

する予定である。 

［委 員］ ロビー等にたくさんの人が集まることになるが、名簿に載ってない人は

敷地内に立ち入らせない等の周知を徹底する必要があると考える。 

      また、令和４年以降の成人式について、本市に縁のある二十歳の方とあ

るが、これまでと参加条件が変わるのか。 

 ［事務局］ 式典には参加しないが、敷地内で友人等と談笑される状況があるが、そ



 

こで密が発生しないように検討していく。 

       参加条件に関して、考え方は変わらないが、宇治市から転出された方で

も式典に参加できるように検討を行っている。 

 

（４）「要望書」等について 

  京都府宇治久世歯科医師会、宇治久世学校歯科医会から、宇治市の幼稚園、中学校 

までフッ化物洗口対象者の拡大等に関する要望書の提出があった。 

 

（５）宇治市教育委員会後援事業について 

  宇治市民絵画展実行委員会主催の第４８回宇治市民絵画展について後援した。 

 また、京都府中学校体育連盟主催の令和２年度７３回京都府中学校総合体育大会につい 

て共催した。 

 

（６）新型コロナウイルス感染症にかかる臨時休業等について 

  新型コロナウイルス感染症に感染した生徒の在籍する学校の対応について報告する。 

陽性の生徒について、７月１７日に登校し部活動を実施した。同日夕刻に疫学調査を受 

けていた母親が陽性となったため、当該生徒が接触者となった。その後１８日に疫学調 

査を受け、１９日に陽性という結果が出た。学校としては、２０日を臨時休校とし、教 

職員及び市教委約３０名で消毒作業を実施した。接触者は疫学調査を受けたが、結果は 

陰性で、７月３１日まで出席停止としたところである。学校は２１日から通常どおり再 

開した。 

 

［質 疑］ 

［委 員］ 陽性の生徒の出席はいつからになるのか。 

 ［事務局］ 現在陽性となっているので、それが陰性となり、その後数日様子を見た

後、出席可能となる。 

［委 員］ 出席停止の生徒には補習等を考えているのか。 

 ［事務局］ 新たな課題を用意することはないが、授業の板書を同クラスの生徒が作

成し、そのコピーを課題と一緒に生徒に渡す。また、８月３日の週に補

習授業を検討している。 

 

〇日程第４ 報告第１０号  専決事項の報告について 

［説 明］  専決第７号「宇治市就学支援委員会委員の任命等について」であるが、

槇島小学校小倉愛理委員を解嘱するとともに、新たに西村麻佐里教諭を委

員に委嘱した。西村委員の任期については、前委員の任期を引き継ぎ、令

和３年４月３０日までとする。 

 

［質 疑］  なし 



 

 

○閉会宣言 教育長が７月教育委員会定例会の閉会を宣言する。 

 

閉       会  （午後６時２０分） 

 

 


